



都議会豊洲移転問題特別委

そねはじめ都議が追及

調査はゼネコンに委託

日本共産党の、そねはじめ都議は1月31日の都議会豊洲市場移転問題特別委員会で、都が豊洲新市場予定地で行った全9回の地下水モニタリング調査は、都職員の立ち会い記録が残されておらず、調査の客観性が疑われると追及、場内201カ所の全ポイントでの再調査を求めました。



1/26放映のBSフジ・プライムニュースに出演した、そねはじめ都議

8回目の採水をしてい  
たと指摘。「これでは  
デキレースで信用に耐  
える結果が出るわけが  
ない」と述べ、ゼネコ  
ン、下請け業者と、1  
く3回目の採水をした  
日水コンの参考人招致  
を求めました。

また、そ  
ね氏は、モ  
ニタリング  
調査を土壌  
汚染対策工  
事を行った  
ゼネコンに  
委託してい  
たことを取  
り上げ、大  
手ゼネコン  
の鹿島を筆  
頭とするJ  
Vの下請け  
業者が4  
日、そね氏は、BS  
フジ「プライムニュー  
ス」に出演し、都議会  
の自民党、民進党、都  
民ファーストの会の代  
表と討論（公明党は欠  
席）。前日の番組で京  
都大学の教授が「（豊  
洲の地下水汚染は）健  
康に影響を与えるレ  
ベルではない」などの  
べたことに対し、「ベ  
ンゼンは微量であつて  
も発がん性がある。環  
境基準の百倍近い値が  
出たのに、人体に影響  
がないはずがない」と  
のべ、「汚染がこれで  
収まるとは考えられず、  
再調査が必要だ」と指  
摘しました。

さらに、東京ガスか  
ら異常な高額で土地を  
買収した石原元知事  
の責任を問うとともに、  
豊洲への移転は中止を  
含め抜本的に再検討す  
べき、とのべました。

民団北支部 新年会

1月29日、赤羽銀座アスターで民団北支部の新年会が開かれ、来賓として出席しました。韓国と日本の関係発展を願い、民団や各界のみなさんと交流を深めました。（のの山けん）



あいさつする金克昌団長



出席した池内衆院議員と、そね都議

# 赤羽体育館がオープン



開設記念式典でのテープカット

1月29日、赤羽体育館の開設記念式典が開かれ、待望の新スポーツ施設がついにオープンしました。

式典に続いておこなわれたオープニングイベントでは、TOKIOの長瀬智也さん、シドニーオリンピック車椅子バスケット日本代表キャプテンの根木慎志さんらが出演する「東京2020オリンピック・パラリンピックフラッグツアール」が開かれ、会場となったメインアリーナは、参加者でぎっしりと埋まりました。

根木さんに導かれて車椅子バスケットを初体験した長瀬さんは、フリースローのシュートを6回目で決め、会場からの万雷の拍手を受けていました。

(のの山けん)

## 庶民のまち十条を守れ! 住民団体が商店街宣伝

1月29日、西口再開発を見直す会、庶民のまち十条を守る会、埼京線とまちづくりを考える会が合同で、都と区が進める十条まちづくりに反対する宣伝行動をおこないました。道行く人々は十条銀座内に展示された手作りの資料に見入り、住民団体の説明に熱心に耳を傾けていました。(のの山けん)

